

鬼は外！福は内！

わかば新聞

33号

2010年3月



ぶつける準備万端のみなさん

2月3日に節分の豆まきをしました。
 まずはお手本を披露して下さった万葉の姫様の踊りをしっかり見てそれから皆さんも踊って体をほぐします。そして本番の豆まき！
 なりきり鬼の職員にお手玉をぶつけ鬼を退治！これで皆さんの所に福がくることまちがいなし！かな!?



お手玉攻撃にコケる鬼



鬼と記念撮影

音楽鑑賞



美しい音が響いています

2月17日には地域のボランティアの方がわかばを訪れ、素敵なオーボエの演奏を聞かせてくださいました。映画音楽やディズニーの曲などなじみの曲を演奏していただき、利用者の皆様、美しいオーボエの音をじっくり堪能されました。



万葉の姫様の舞

丸子散歩



節分も過ぎ、少しずつ寒さもゆるんできたのでまた外にお散歩に出始めています。
 雨水の時期と言われる今、あいにくお天気がはつきりしません。丸子川周辺は今梅、つばき、あともう少し日を重ねればやっとな桜がお目見えします。

3月の予定

- 3月3日 (水) 喫茶
- 3月6日 (土) 音楽鑑賞
(ばりうむぶろじえくと)
- 3月14日 (日) 散髪
- 3月18日 (木) 季節の味覚 (ぼたもち)

